



www.mg.co.id

Rodrygo Gemilang Bersama Madrid

CADIZ (IM) - Real Madrid meraih kemenangan 3-0 atas tuan rumah Cadiz, di Estadio Nuevo Mirandilla pada laga lanjutan Liga Spanyol, Minggu (27/11) malam. Rodrygo menjadi bintang kemenangan Los Blancos berkat torehan dua gol (14 dan 64) dan satu assist untuk gol Jude Bellingham (74).

Dua gol Rodrygo di laga ini juga lahir dari aksi individunya yang sangat bagus. Gol pertama Rodrygo yang menjadi sorotan. Bagaimana tidak, ujung tombak Madrid itu menjelol gawang lawan usai mengacak-acak kotak penalti Cadiz sendiri.

Menerima bola di sisi kiri, Rodrygo bergerak masuk ke kotak penalti. Kemudian, ia menggecoh empat pemain sebelum melepaskan sepakan melengkung kaki kanan. Bola melesak mulus ke gawang Jeremias Ledesma.

Kemudian, gol kedua Rodrygo juga cukup brilian. Mantan penyerang Santos itu juga bisa membawa bola ke kotak penalti, menggecoh satu pemain, dan melepaskan shot dari tengah kotak penalti.

Rodrygo memang menjadi ancaman utama untuk Cadiz di laga ini. Dikutip dari

WhoScored, Rodrygo mencatatkan tiga kali tembakan, melakukan enam kali dribel sukses, dan bikin tiga umpan kunci.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti, turut memuji penampilan Rodrygo. Ia menilai pemain 22 tahun ini sosok yang memberi perbedaan untuk Madrid. "Rodrygo kembali dan membuat perbedaan hari ini," ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Gemilangnya Rodrygo membuat ketiadaan Vinicius Jr akibat cedera sedikit tertutupi. Rodrygo sendiri tampil cukup cemerlang di musim ini dengan telah mengemas tujuh gol dan lima assist di semua ajang. ● vit



RODRIGO
Pemain Real Madrid

Juventus Gagal Kalahkan Inter Milan

TURIN (IM) - Juventus hanya bermain imbang 1-1 melawan Inter Milan dalam Derby d'Italia yang digelar di Allianz Stadium, Senin (27/11) dinihari WIB. Juventus unggul duluan lewat Dusan Vlahovic pada menit ke-27. Lautaro Martinez menyamakan skor enam menit setelahnya.

Tambahan satu poin membuat posisi kedua di klasemen Liga Italia 2023/2024 tidak berubah, Inter di puncak dengan 32 poin disusul Juventus di urutan kedua dengan 30 poin.

Pelatih Juve Massimiliano Allegri menyayangkan hasil imbang. Sebab Bianconeri harusnya tidak kebobolan cepat usai unggul duluan. Para pemainnya kehilangan fokus dan membiarkan Lautaro membuat gol.

"Cara kebobolan kami naif sekali, terutama hanya empat menit setelah kami unggul. Inter sudah membuktikan kemampuan mereka untuk menyerang ruang terbuka, itu memudahkan mereka. Kami tahu bahwa mereka pasti akan memberikan umpan dari sayap dan kami sudah berlatih untuk itu, tapi tetap saja kebobolan.

Mungkin kami harusnya bisa melakukan pelanggaran sebelum mereka berada dalam posisi itu," ujar Allegri di Football Italia.

Sementara pelatih Inter Simone Inzaghi bersyukur bisa mencuri hasil imbang di markas Juventus. Ini karena ia paham betul selalu sulit melawan Bianconeri yang mampu unggul lebih dulu.

"Mengingat bagaimana hal itu terjadi, kami mengambil poin ini. Sangat sulit untuk mencetak gol melawan Juventus, terutama ketika mereka sudah unggul. Jelas, kami seharusnya bisa tampil lebih baik dan menutup peluang (Dusan) Vlahovic untuk mencetak gol itu. Tim tetap konsentrasi, kami mencetak gol penyeimbang yang bagus," kata Inzaghi kepada DAZN. ● vdp



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus



MU Tampil Digdaya di Kandang Everton

"Kami memang punya banyak masalah di awal musim. Banyak yang tidak sesuai keinginan kami. Pelan-pelan kami memperbaiki dan harus bisa mempertahankan itu," ujar Erik Ten Hag.

LIVERPOOL (IM) - Manchester United (MU) begitu digdaya saat melawan tuan rumah Everton dalam lanjutan Liga Inggris 2023/2024 di Stadion Goodison Park, Liverpool, Minggu (26/11) malam WIB. MU menang meyakinkan dengan skor 3-0.

Seluruh gol MU dicetak para penyerangnya yang sudah cukup lama puasa gol. Alejandro Garnacho membawa MU unggul cepat di menit ketiga dengan gol saltonya. Di babak kedua tepatnya menit ke-56, Marcus Rashford mencetak gol dari titik penalti dan ditutup dengan chip indah Anthony Martial pada menit ke-75.

Uniknya, ketiga penyerang Manchester United barengan buka puasa gol. Seperti diketahui, lini serang MU dalam sorotan karena tumpul. Garnacho bisa bikin gol setelah mandul selama 10 laga Liga Inggris sebelumnya. Hal serupa juga dirasakan Martial.

Delapan laga terakhir, Rashford akhirnya bisa bikin gol lagi. Kini sudah dua gol dicetaknya dari 12 laga di Liga Inggris. Hanya Rasmus Hojlund, Jadon Sancho dan Antony yang merupakan para penyerang Setan Merah yang belum bikin gol di Liga Inggris musim ini.

Hasil ini menempatkan MU di posisi keenam klasemen Liga Inggris dengan 24 poin dari 13 laga. MU cuma berselisih empat angka dari Aston Villa dan Liverpool di posisi empat besar! Ini tentunya jadi bukti kalau MU diam-diam mulai bangkit dari keterpurukan di awal musim.

MU juga tidak kebobolan selama 312 menit, catatan

paling bagus di antara tim-tim lainnya. Performa yang bikin Erik ten Hag selaku manajer bisa tersenyum lebar. "Tentu saja kami mengambil sisi positif dari laju kami saat ini. Kami memang punya banyak masalah di awal musim. Banyak yang tidak sesuai keinginan kami. Pelan-pelan kami memperbaiki. Kami harus bisa mempertahankan itu," ujar Ten Hag kepada BBC Sport.

Meski berhasil meraih kemenangan dan tidak kebobolan, Ten Hag tetap mengkritik permainan timnya, terutama di babak pertama yang dinilai terlalu santai. "Setelah awal pertandingan, kami terlalu santai, terlalu nyaman dan saya mengkritik tim di babak pertama karena mereka mengira kami sudah bermain baik. Anda tidak bisa seperti itu. Permainan ini berdurasi 95 menit, bahkan lebih lama. Saya pikir ada dua kali cedera enam menit. Jadi Anda harus menghadirkannya dalam 100 menit di lapangan, menunjukkan inisiatif penguasaan bola, semuanya," kata Ten Hag.

Bagi Garnacho, ia ter-

kaget-kaget sekaligus kagum karena tidak menyangka bisa melakukan gol bagusnyanya. "Saya tidak percaya bisa melakukannya. Jujur saja, setelah itu saya hanya bisa berbalik dan bergumam 'Oh, Tuhan'. Salah satu gol terbaik saya tentunya, saya senang. Mungkin saja (gol terbaik). Memang ini masih bulan November, tapi tentu saja," ujar Garnacho kepada Sky Sports.

Gol berawal dari crossing Diogo Dalot dari sisi kanan, bola mengarah ke sisi kanan kotak penalti. Garnacho yang membelakangi gawang langsung melakukan aksi sepakan salto dengan kaki kanan, mengenai tepat bola dan melambung ke tiang jauh. Kiper Jordan Pickford yang berupaya menggapai tidak kuasa melihat gawangnya bobol.

Bruno Fernandes memuji gol Garnacho. Pemain Portugal itu masih berharap lebih dari pesepakbola asal Argentina itu. "Luar biasa, suatu hal yang luar biasa dan saya tak punya kata-kata untuk mendeskripsikannya. Ini sungguh luar biasa. Spesial

dari anak istimewa. Saya masih berharap lebih dari dia kami sadar dengan kemampuannya, kami tahu apa yang bisa dia lakukan dalam sepakbola," kata Bruno Fernandes di BBC.

Kemenangan MU juga berarti besar untuk Marcus Rashford.

Penalti diberikan karena Rashford dilanggar Ashley Young. Rashford diberikan jatah penalti oleh Bruno Fernandes yang harusnya jadi eksekutor utama.

Ten Hag memang tak kehilangan harapan kepada striker 26 tahun itu. Dia yakin gol penalti itu akan membuka keran gol Rashford karena kepercayaan dirinya sudah kembali.

"Rashford sangat butuh gol itu. Anda lihat betapa hebatnya Bruno sebagai kapten. Dia memberikan jatah penalti kepada rekannya yang membutuhkan gol. Dia yakin dengan Rashly yang adalah eksekutor penalti top. Tim butuh kepemimpinan seperti itu, saling mendukung," kata Ten Hag kepada BBC Sport. ● vit

Laga Krusial PSG Kontra Newcastle

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) akan melawan Newcastle United dalam lanjutan Grup F Liga Champions yang berlangsung di Stadion Parc des Princes, Paris, Rabu (29/11) pukul 03.00 WIB.

Persaingan di grup ini masih berjalan ketat. Borussia Dortmund (7 poin), PSG (6 poin), AC Milan (5 poin), serta Newcastle (4 poin), semuanya masih punya peluang lolos. Persaingan kemungkinan besar bakal relatif terurai usai hasil matchday 5 ini.

Sebagai tuan rumah sudah tentu bakal memberi keuntungan bagi PSG. Pasalnya sejauh ini rekor Les Parisiens di Stadion Parc des Princes masih sempurna dengan kemenangan. Kylian Mbappe dan kolega pun lebih diunggulkan untuk menang.

Secara matematis, PSG dapat memastikan tiket lolos usai matchday 5 dengan 2 syarat. Pertama, mereka

wajib mengalahkan Newcastle United. Kemudian syarat kedua, AC Milan gagal menang atas Dortmund di San Siro, Milan.

Jika 2 skenario itu sampai terwujud, maka PSG akan mengantongi 9 poin.

Kemudian selisih 4 poin dengan tim peringkat 3 (AC Milan) akan terwujud jika Dortmund menang, atau selisih 3 angka jika duel Milan vs Dortmund berakhir imbang.

Meski di atas kertas Milan masih bisa menyamai poin PSG, tapi secara head to head agregat gol PSG masih lebih baik. Dari laga yang sudah dilakoni PSG menang 3-0 atas Milan di laga kandang, lalu hanya kalah 2-1 dari Milan dalam laga away.

Tren performa PSG juga tengah

bagus jelang laga ini. Usai kalah dari Milan pada beberapa pekan lalu, PSG bangkit dengan mengalahkan Reims 3-0, lalu AS Monaco 5-2. Di sisi lain, Newcastle wajib menang laga jika ingin memelihara kans lolos ke 16 besar.

Laga lainnya adalah Lazio vs Celtic, Shakhtar Donetsk vs Royal Antwerp, Feyenoord vs Atlético Madrid, Milan vs Borussia Dortmund, Manchester City vs Leipzig, Young Boys vs Crvena Zvezda dan Barcelona vs Porto. ● vit



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Laju Buruk Tottenham Berlanjut

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur kalah dari Aston Villa di kandang. Laju buruk The Lilywhites pun berlanjut, setelah sempat unggul duluan. "Saya turut beresedih melihat fans dan juga para pemain, karena mereka bermain luar biasa. Saya rasa ini permainan terbaik kami sejak saya ada di sini. Saya kecewa sekali melihat kami tidak bisa

mendapatkan hasil yang seharusnya pantas didapatkan," ujar manajer Tottenham Postecoglou dikutip dari BBC Sport.

Setelah berimbang 1-1, Tottenham tidak bisa mengontrol laga lagi dan malah Villa yang berbalik unggul 2-1 melalui gol Ollie Watkins pada menit ke-61.

Dikutip Opta, Tottenham jadi tim Premier League pertama yang mengalami tiga kekalahan beruntun setelah tak terkalahkan di 10 pertandingan pertama liga musim ini. Sebelumnya Tottenham kokoh di puncak klasemen Liga Inggris dengan dela-

pan kemenangan dan dua seri.

Tottenham dalam rentetan hasil buruk itu juga jadi tim kelima di Premier League, yang tiga kali kalah berturut-turut setelah unggul duluan. "Saya turut beresedih melihat fans dan juga para pemain, karena mereka bermain luar biasa. Saya rasa ini permainan terbaik kami sejak saya ada di sini. Saya kecewa sekali melihat kami tidak bisa



GIOVANI LO CELSO
Pemain Tottenham Hotspur

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com